

# Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Oberrieden am 24.02.24 im DGH Oberrieden

Auf ihrer Jahreshauptversammlung blickte die Feuerwehr Oberrieden auf das Jahr 2023 zurück. Neben den üblichen Berichten stand die Neuwahl des Vereinsvorstand auf der Tagesordnung. Alter und neuer Vereinsvorsitzender ist Timo Eichenberg. Er wurde einstimmig in seinem Amt betätigt. Zu seinem Stellvertreter wurde Mario Babacz gewählt.

Weiter gehören dem neuen Vereinsvorstand an: Sabrina Köhler (Kassiererin), Christoph Knobel (stellv. Kassierer), Stefanie Siebold (Schriftführerin), Jana Hübenthal (stellv. Schriftführerin) sowie die Beisitzer Carsten Becker und Luis Siebold.

Der Einsatzabteilung gehörten im abgelaufenen Jahr 35 aktive Feuerwehrfrauen- und Feuerwehrmänner an. Insgesamt zählt die Feuerwehr Oberrieden 216 Mitglieder.

Die Wehr wurde im vergangenen Jahr zu 33 Einsätzen gerufen. Größere Einsätze waren ein Gebäudebrand in der Inselstraße in Oberrieden sowie die Unwetterlage am 22.06.23 im Stadtgebiet Kassel. Größere Übungen fanden innerörtlich, in Ellershausen und in Dudenrode statt.

Auch vom Feuerwehrverein, der Alters- und Ehrenabteilung, der Jugendfeuerwehr und der Kinderfeuerwehr wurden wieder etliche Aktivitäten angeboten und durchgeführt.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Carolin Hinske und Thomas Eichenberg (25 Jahre), Norbert Windus (50 Jahre).

Beförderungen: Luis Siebold, Philipp Steinfeld (Oberfeuerwehrmann), Jan Lenz (Hauptfeuerwehrmann), Fabian Köhler (Löschmeister), Florian Hinske (Oberlöschmeister).



Auf dem Foto von links nach rechts:

Mario Ziegler (Stadtverordnetenvorsteher), Norbert Windus, Mario Babacz, Nils Brocke (stellv. Stadtbrandinspektor), Timo Eichenberg, Stefanie Siebold, Sophia Lachnit, Christoph Knobel, Jan Lenz, Thomas Eichenberg, Sabrina Köhler, Florian Hinske, Philipp Steinfeld, Carolin Hinske, Fabian Köhler, Mario Oesterheld (Wehrführer), Luis Siebold, Stefan Scharf (Kreisbrandmeister).

Foto: Kurt Lachnit  
Text: Mario Babacz